

CONFÉRENCE-MIDI



LES JEUNES AYANT ÉTÉ PLACÉS SOUS LES SERVICES DE LA PROTECTION DE LA JEUNESSE ET LEURS DÉFIS EN EMPLOI

María Eugenia Longo, professeure à l'Institut national de la recherche scientifique (INRS)

Martin Goyette, professeur à l'École nationale d'administration publique (ÉNAP)

Marie Dumollard, professeure à l'Université de Montréal (UdeM)

Discutant.e : Représentant.e du ministère de l'Emploi et de la Solidarité sociale (MESS)

Chaque année, plus de 2 000 jeunes quittent un milieu de placement de la protection de la jeunesse au Québec à l'approche de l'âge de leur majorité, posant des défis majeurs à leur autonomisation. En combinant de manière originale des données quantitatives de l'EDJeP et des entretiens auprès de jeunes, cette conférence brosse un portrait inédit de la situation d'activité et d'emploi des parcours des jeunes entre 16 et 24 ans ayant été placés au Québec. Elle soulève des enjeux clés en lien à la scolarisation, les sorties contraintes de la formation et de l'emploi, la précarité financière, la faible qualification des emplois, etc. Elle démontre l'interdépendance de ces enjeux avec d'autres problématiques (santé, résidence, parentalité, genre ou instabilité des placements), ainsi que des tensions singulières aux parcours de ces jeunes mettant de l'avant le rôle des liens, milieux de travail, employeurs, et services d'accompagnement.



Événement
gratuit

virtuel

Inscrivez-
vous ici



Cette conférence s'inscrit dans la série **L'emploi des jeunes : état et enjeux actuels**

Programmation complète disponible au chairejeunesse.ca

En tant que phase clé des transitions du passage à l'âge adulte et de l'intégration des nouvelles générations, révélateur des vulnérabilités et des inégalités sociales au sein de la société, et catalyseur des conditions sociales, économiques et politiques, au croisement du développement des sociétés actuelles fondées sur l'emploi, le travail des jeunes demeure un objet central de la recherche scientifique et des préoccupations politiques dans nos sociétés contemporaines. En contexte de pénurie de main-d'œuvre au Québec, cette série de conférences-midi jette un éclairage sur l'état de l'insertion des jeunes sur le marché du travail et les nouveaux enjeux auxquels ils sont confrontés.